



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>227 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3_3318</b>
Prix	<b>549 000 €</b>

# St-Paul-en-Forêt

## Maison à vendre (83440)

Très beau mas provençal lumineux offrant une vue dégagée sur les alentours avec 165m<sup>2</sup> d'espace de vie, niché sur un vaste terrain de 4568m<sup>2</sup>. Cette charmante propriété dispose d'une piscine et un garage et offre une vue imprenable sur les collines environnantes. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un salon confortable avec un poêle à bois, parfait pour des soirées de détente. Une élégante salle à manger s'ouvre sur une grande terrasse offrant une vue à couper le souffle, tandis qu'une cuisine entièrement équipée est prête pour les délices culinaires. Ce niveau comprend également une spacieuse ...

*Welcome to this beautiful, Provençal mas, offering 165m<sup>2</sup> of living space nestled on a spacious 4568m<sup>2</sup> plot. This charming property boasts a swimming pool and a large garage and offers stunning, unobstructed views of the surrounding hills. On the ground floor, you will find a cozy living room with a wood burner, perfect for relaxing evenings. An elegant dining room opens onto a large terrace, providing breathtaking views, while a fully fitted kitchen is ready for culinary delights. This level also features a spacious bedroom with a dressing room, a bathroom, and a separate WC. Upstairs, the ...*

## NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

